

Fecha: 07-06-2024 Medio: Diario Concepción Diario Concepción Supl.:

Noticia general Título:

Prevén atención para 20 mil personas en Cesfam Nonguén: planifican ampliar recinto tras traspaso de terreno

Pág.: 10 Cm2: 686,2 VPE: \$824.780 Lectoría: 24.300 Favorabilidad: No Definida

Tiraje:

ESTE ES EL ACTUAL recinto en la Villa Nonguén.

PROYECTAN NUEVA DEPENDENCIA

Eduardo Bascuñán contacto@diarioconcepcion.cl

El Concejo Municipal de Concepción aprobó de manera unánime la transferencia gratuita del predio aledaño al Centro de Salud Familiar Villa Nonguén para el Servicio de Salud penquista.

La entrega de este sitio se enmarca en los esfuerzos del recinto asistencial por ampliar su infraestructura, la cual data de 1991 y que además contó con apoyo de la ONG italiana Cestas.

El citado Cesfam, de gran valor patrimonial para el sector, cuenta con alrededor de 34 años de experiencia y fue construido bajo una lógica de participación ciudadana. Teniendo como cumbre estructural semejanzas con plazas de los antiguos tiempos de la historia de Chile.

Ampliación

Actualmente este recinto cuenta con 105 funcionarios que atienden a más de 16 mil personas, pero con la futura ampliación podría incluso llegar a los 20 mil.

Según Leonel Zúñiga, director del Centro de Salud Familiar Villa Nonguén, afirmó que el diseño original del recinto estaba pensado para "atender a 8 mil personas, v hov día estamos con el doble"

"Esperamos generar el proyecto ahora, ya habiéndose traspasado al Servicio de Salud Concepción, la propiedad del sitio significa que podemos iniciar los estudios técnicos y el diseño arquitectónico que debería mantener la misma lógica que fue iniciada en su momento, que se realizó con la comunidad de Nonguén. Tiene una historia hermosa", afirmó el director.

Al respecto el director del Centro de Salud Nonguén explicó que de los mil metros cuadrados que tienen de construcción y que data de 1990, sólo 750 de estos se encuentran

Prevén **atención** para 20 mil **personas** en Cesfam Nonguén: planifican ampliar recinto tras traspaso de terreno

El Concejo Municipal de Concepción aprobó de forma unánime la medida de transferencia del sitio al Servicio de Salud local.

> Asimismo, la construcción que es completa de madera tiene una vida útil que está pronta a terminar v que además, cuesta mucho mantener. "Así que buscamos que el nuevo provecto, el cual vamos a comenzar a trabajar inmediatamente, pueda contar con mil metros más, además de los 750 que ya tenemos", explicó el director del recinto asistencial.

Según Zúñiga, la ampliación podría incluso llegar a 25 mil personas, pero todo esto dependería de cómo el Servicio de Salud Concepción reordenará la distribución de los pacientes a nivel regional. "Esto, pensando que el gobierno ha planteado que todas las personas deben atenderse en la salud pública en los pró-

Ingrid Matus, dirigente de la Junta de Vecinos Nonguén Bajo afirmó que la posible ampliación de infraestructura es "algo súper bueno para la comunidad, porque realmente está ayudando a mucha gen-

8.100

Matus consideró que el gran aumento de cambios de domicilio, seguido de las personas que no son del sector pero que se atienden en él. son parte de los factores que podrían hacer que aumente el flujo de personas en el recinto de atención primaria.

Por su parte, Daniel Manchileo, dirigente de la Junta de Vecinos de Nonguén Centro comentó que "recibimos de buena manera este espacio que el municipio otorga para que pueda crecer y que pueda ampliar todo lo que es infraestructura, de verdad que se agradece".

Municipalidad de Concepción

Actualmente, el municipio penquista administra directamente ocho Cesfam, pero hay dos que no son de dependencia 100% municipal, entre estos está el Centro de Atención Primaria Victor Manuel Fernández y el ya mencionado, Centro de Salud Familiar Villa Nonguén.

Álvaro Ortiz, alcalde de la Municipalidad afirmó respecto a la antigüedad del recinto. "Este Cesfam ya no atiende la misma cantidad de personas. Nonguén se expandió, creció y por lo tanto requería de una ampliación para poder cumplir de mejor forma lo que ya hacen", afirmó el jefe comunal.

"Quiero agradecer la unanimidad que se dio en el Concejo Municipal para esta transferencia gratuita que fue propuesta de la Alcaldía, y que finalmente recibió el 'Ok'. Ahora esperamos prontamente iniciar el camino de la ampliación del Cesfam Nonguén", sumó Ortiz.

La concejala Valentina Pavez afirmó que el mencionado recinto de atención primaria, "es uno de los que tienen mayor certificación a nivel nacional y que tienen una respuesta súper ágil para entregar hora y prestar sus distintos servicios"

Pavez, sumó que a pesar de que la población de Nonguén ha cambiado demasiado, por distintos motivos éste recinto no ha podido aumentar en infraestructura.

"Así que lo que ocurrió hoy de cederle terreno para que puedan ampliarse y generar más infraestructura es potente que va a permitir generar aún mejores prestaciones de servicio para los usuarios que están inscritos en dicho consultorio", afirmó.

OPINIONES

